



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.4

平成29年4月28日

文責：校長 伊藤 孝行

朝の登校の様子から

今週から自由登校となりました。家が近くの友達同士のグループや兄弟姉妹のグループなど様々な形で登校する姿が見られます。

その中で、頑張っている子どもたちの様子やエピソードをお伝えします。

- 毎朝、1年生を両手につなぎ、前後に気を配りながら、5人の1年生と一緒に登校する4年生女子がいます。絶対に大変なはずなのに、笑顔で登校している姿にいつも感心しています。
- 登校しぶりの1年生の面倒見ていて遅刻した6年男子もいます。1年生の様子をみていたらどうしてもその場を離れられなくて、一緒になって色々考えてくれました。その優しさに心強さを感じました。

30日(日)は運動会です



天気予報では、雨の心配もなく晴天のもとで運動会を開催することができそうです。

各種工事が終わり、東日本震災以前の環境を取り戻した校庭で、運動会が行える喜びを子どもとともに感じています。

現在のところ30日(日)は、天候は晴れで最高気温が25度、最低気温が8度になるという予報が出されています。

防寒着に加え、熱中症対策も必要となります。体調を崩さないよう十分な準備をされて応援にいらしてください。

明日29日は祝日のため、前日準備ができません。当日午前7時より、お父さんボランティアのみなさんが準備のお手伝いをしてください。お父さんボランティアに参加していない方でも、お手伝いをお願いできる方は、汚れてもよい服装と軍手持参でおいでいただけますと助かります。

4月に運動会を行う意義について



4月に運動会というと、まだ早いのでは？と思われる方もいらっしゃると思います。

運動会には、子どもたちの運動能力・体力向上という面と、集団づくりという面があります。1年生については、94名の新入生に対し卒園してきた幼稚園、保育園の数は40近くになります。同じ幼稚園の友達がクラスに一人もいないという子どもも珍しくありません。また、クラス替え、担任が変わった学級など、子どもたちは新しい環境に戸惑っています。そんな時だからこそ、同じ目標に向かって力を合わせることが、集団としての力を高め、絆を強めることができるのです。

松(相撲場付近)の工事



例年、この松の木にカラスが巣をつくり子育ての時期に人を攻撃し、危険なことがありましたが、今回、市に対策を依頼しました。

上の写真では分かりにくいと思いますが、カラスが巣を作る場所に巣を作ることができないように糸を張ったり、嫌がる銀のテープを貼ったりしました。

おかげさまで、この松の木にカラスは近寄らないようになり、保育所の送り迎えや相撲部の子どもたちも安全にいられるようになりました。